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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO  -CONFERENCIA JESÚS SILVA HERZOG  
JESÚS SILVA-HERZOG EN QUERÉTARO Redacción “El país se democratizó en los últimos 15 años, pero se hizo más brutal, se hizo más violento”, afirmó el maestro Jesús Silva-Herzog, durante su ponencia “El México que viene…” organizada por el IEQ y la Legislatura. (C p.1)  
FOTO NOTA Juntitos: Jesús Silva-Herzog Márquez, al centro, acompañado del presidente del IEQ, José Vidal Uribe Concha y los diputados Braulio Guerra Urbiola (PRI), Yairo Marina Alcocer (PVEM), Jorge Lomelí Noriega (PAN) y Marco Antonio León Hernández (Movimiento Ciudadano), luego de la conferencia del analista en el histórico Teatro de la República, sobre El Futuro Político de México. Los legisladores queretanos han logrado gran sinergia y la próxima semana aprobarán el Instituto Estatal del Transporte. FOTO: MATHA FLORES. (PA, 2A)  -MULTA PRD  
CONFIRMA IEQ MULTA AL PRD Por Redacción El Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) confirmó la retención que hizo del financiamiento del Partido de la Revolución Democrática (PRD) el 29 de abril del presente año, por la cantidad de $17, 476.92, dentro del expediente IEQ/PES/52/2012. De este modo, el colegiado resolvió en sesión extraordinaria el Recurso de Reconsideración presentado ante el órgano electoral por el Presidente del Comité Directivo Estatal del PRD, al resultar improcedente su petición de devolverle la cantidad citada. Cabe señalar que la retención a dicha fuerza política se derivó de una sanción impuesta por el Consejo General el 24 de agosto del 2012, por la colocación de propaganda en lugar prohibido. En otro tema, se informó sobre el escrito presentado por los representantes de las fuerzas políticas acreditadas ante el máximo órgano de dirección, en el que se manifiestan en torno a la imposibilidad jurídica de afectar sus prerrogativas con motivo de actos ejecutados en el proceso electoral del 2012. Al respecto, el secretario ejecutivo, Magdiel Hernández Tinajero, explicó que en el cuerpo del escrito presentado al Instituto el 21 de junio del presente año, los partidos políticos expresan su preocupación en el sentido de que se afecte su financiamiento público con motivo del retiro de propaganda electoral, argumentado una violación constitucional. Dijo que con la finalidad de dar cumplimiento al artículo 110, fracción IX, de la Ley Electoral del Estado, y por instrucción del Consejo General, será la Secretaría Ejecutiva la instancia encargada de valorar el caso y presentar el proyecto correspondiente, en una próxima sesión, a los integrantes del máximo órgano de dirección. En la sesión se contó con la asistencia de los Consejeros Electorales, los representantes de las fuerzas políticas ante el máximo órgano de dirección y el director general del IEQ.   (http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/19-06-2013/confirma-ieq-multa-al-prd)     
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-MULTA A PARTIDOS POR BASURA ELECTORAL  
DUDA BÁEZ QUE MUNICIPIOS HAYAN RECOGIDO LA BASURA DEL PAN Por Enrique Zamudio “La respuesta de una multa, más que de un partido, debe ser el candidato”, afirmó el dirigente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, al hablar sobre la negativa de los partidos políticos para pagar a los municipios más de 350 mil pesos por concepto del retiro de propaganda del pasado proceso electoral. “En gran medida eso lo realizan los candidatos. La ley no le da la obligatoriedad de borrarlas  al candidato, sino se las da al partido, cuando la que las hizo fue el candidato”. Agregó que el PAN ve la determinación del IEQ como un tema donde debe de prevalecer la legalidad, que desde su óptica, no hay procedimiento claro y certero. (N-Síguelo p.3)  
PIDE PAN LES ACLAREN LOS COSTOS Por Liliana Gutiérrez El  Presidente Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), José Luis Báez Guerrero, pidió  a los ayuntamientos especificar los lugares en donde se retiró propaganda electoral además de dar certeza a los partidos políticos y al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) regule estas acciones. “Es un tema que catalogaría como jurídico, dado que en la ley no hay un fundamento claro, para que el instituto pueda sancionarnos económicamente, no hay criterios uniformes para que los municipios pudieran determinar qué publicidad cae en el supuesto y cual no, no hay un procedimiento donde se nos dé la certeza legal, las garantías de defensa” indicó. El líder del blanquiazul puntualizó que de acuerdo con el reporte presentado por el IEQ, no existe en mismo criterio en las administraciones municipales puesto que el retiro de propaganda de Acción Nacional representa mayor costo en algunos municipios y en otros no. “Además el tema de certeza –porque no puede ser que un municipio tenga un criterio y otro municipio tenga otro criterio, y luego eso llega al instituto y que el instituto no tenga tampoco la facultad jurídica para poder iniciarnos un proceso que no existe  y además no está regulado- es un tema de ley y el partido a través de su dirección jurídica va a defender eso”, destacó el líder panista (…) (AM p. 5)  
SÍ VAMOS A PAGAR POR NUESTRA BASURA: PRI Por Enrique Zamudio Luego de que representantes de partidos políticos ante el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) entregaran un escrito en el cual se niegan a pagar más de 350 mil pesos a municipios en el retiro de propaganda política, el dirigente estatal del PRI, Alonso Landeros Tejeida, dijo haberse enterado del hecho a través de los medios de comunicación. Landeros dijo que revisaría el caso con su representante, y una vez informado, dará una posición al respecto. “No lo he visto, lo voy a revisar con él y una vez que me informe como está la situación lo informaré”. Al ser cuestionado sobre la actividad del representante del PRI ante el IEQ, Landeros Tejeida señaló que “en este momento no me ha informado, porque no lo he visto”. (N-Síguelo p.3)         
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EXPLOTAN PARTIDOS IMPUNIDAD: MALH Por Francisco Hernández Se unen partidos políticos para pedir impunidad sobre multa. Partidos políticos se unieron para pedir impunidad ante la ley por no haber retirado su propaganda electoral en los plazos establecidos por la ley. Durante la sesión del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), la totalidad de los partidos (PAN, PRI, PRD, MC, PANAL, PVEM y PT) solicitaron mediante un escrito que no se hagan efectivas las multas que les fueron impuestas por un total de 357 mil pesos, ya que argumentaron que no existe un procedimiento definido en la ley para tales efectos, es decir, existe un vacío legal. “A mí me preocupa que los partidos políticos se unan para pedir impunidad y evadir el cumplimiento de la ley, ojalá los partidos puedan unirse para dar una mejor respuesta a la sociedad y exigir un mayor cumplimento en la ley y mejorar la calidad de la democracia en Querétaro y no para estar pidiendo que se les indulte”, dijo El Presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales del Congreso Estatal, Marco Antonio León Hernández. Al respecto, León Hernández explicó que a pesar de que es probable que exista un hueco legal que haya que corregir, es sabido por todos los actores y partidos políticos que una de las reglas del proceso electoral es el retiro de la propaganda electoral y, de incumplirse, lo municipios tendrían la obligación de hacerlo y cargarlo a cuenta de los partidos políticos, independientemente de la multa que el IEQ deba imponer. “Es posible que exista el vacío legal, la laguna o incluso la antinomia, pero lo que es evidente es que un político, un dirigente partidario, debe esforzarse por cumplir la ley en su esencia y a mí me parece que todos los representantes de los partidos políticos, siempre han sabido, que es una obligación retirar la propaganda pasado el proceso electoral”, comentó. Finalmente, apuntó que la excusa de los partidos políticos no es causa suficiente para evadir su responsabilidad y añadió que en nada contribuye a la vida democrática de la entidad.  “No es adecuado pedir impunidad cuando ellos saben sus obligaciones legales y cuando se violente flagrantemente el derecho. Sí se podría corregir la laguna, pero lo que nunca podremos corregir nosotros desde la legislatura, es la autodisciplina democrática y la disciplina para cumplir la ley que deben tener los dirigentes políticos”, finalizó. Se extralimitó el  IEQ. Contrario a esta apreciación, el Presidente de la Comisión de Gobernación, Administración Pública y Asuntos Electorales, Apolinar Casillas Ledesma, respaldó las versiones de los partidos, puesto que los municipios no fueron los que originaron la queja, sino el propio Instituto Electoral (IEQ). “Hasta donde sé, no hay reclamo por municipio alguno y más bien fue la autoridad electoral la que preguntó a los municipios,  entonces creo que hay una extralimitación por parte de la autoridad electoral, aunque me parece que es un tema que en el fondo sí tiene que estar debidamente regulado y se sancione”, comentó. Casillas aseguró que dicha laguna legal en el artículo 110 de la ley electoral del estado de Querétaro será atendida dentro de la reforma electoral que se discutirá en el Congreso del Estado. (AM p .5)  -DISTRITACIÓN  
NO ESTAMOS CERRADOS A OTRO DIPUTADO: PAN Por Enrique Zamudio La dirigencia estatal del PAN en Querétaro revisa y estudia el proyecto de redistritación del Instituto Electoral de Querétaro, al tiempo que sostendrá una reunión con legisladores panistas para definir una sola postura y presentar propuestas, informó el presidente del blanquiazul, José Luis Báez Guerrero. “Vemos áreas de mejora al estudio que se presentó, pero también reconocemos que el sistema y el esfuerzo que se hizo es bastante aceptable”, indicó Báez Guerrero. “Es un sistema que está bien hecho, tiene los elementos que la ley pide. Vemos unas posibles áreas de oportunidad”. Asimismo, indicó que el PAN no se cerrará a analizar el que hubiera un distrito nuevo con el fin de que con ello se mejore la representación ciudadana. (N-Síguelo p.3)   
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ANHELADA REDISTRITACIÓN Por Yoheme Pomares Continúa la novela, de la redistritación en el estado de Querétaro, mientras el PRI asegura que todo está bien, el PAN considera que la propuesta realizada por el IEQ beneficia a los tricolores, Movimiento Ciudadano quiere aumentar de 15 a 17 distritos y el PRD de 15 a 18. Lo cierto es que el tema se pondrá álgido en el Congreso Local, cuando tenga que discutir en la Junta de Concertación Política este asunto o haga lo propio el pleno de la Cámara de Diputados. Pago por ver. (C.p.2)  
*ASTERISCOS*  REDISTRITACIÓN. BAJO LA LUPA.- Representantes de los partidos políticos analizan en estos días los cambios propuestos en la división electoral de la entidad. Nos platican que ya les brincó el cambio en el distrito XI. En la actualidad los municipios de Pedro Escobedo y Tequisquiapan conforman un solo distrito electoral pero en la propuesta son separados e integrados a otros distritos, a pesar que no se salían del margen de la población que exige la ley. Habrá objeciones el día del análisis, nos dicen. (AM p. 4)  -PARTICIPA IEQ EN JORNADAS ITINERANTES 
 
PARTICIPA IEQ EN JORNADAS ITINERANTES PARA PREVENIR LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES  Con la participación de las Consejeras Yolanda Elías Calles Cantú y María Esperanza Vega Mendoza, el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) estuvo presente en las ‘Jornadas Itinerantes para la Atención y Prevención de la Violencia contra las Mujeres’ en la Delegación Josefa Vergara. La declaratoria inaugural estuvo a cargo de la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada, ante más de 400 personas, en su mayoría mujeres reunidas en la explanada de la delegación municipal. Personal del IEQ instaló un módulo para brindar asesoría e informar al público acerca de los derechos y obligaciones de los ciudadanos, los valores democráticos, además de los programas y servicios del órgano electoral. El evento contó con la asistencia del Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado; el Delegado Municipal de Josefa Vergara, Francisco J. Hernández Velázquez; el Procurador General de Justicia en el Estado, Arsenio Durán Becerra; y la Coordinadora Estatal de la Cruzada Nacional contra el Hambre de la SEDESOL Querétaro, Paulina Escobedo Flores. Asimismo, se tuvo la presencia de la Presidenta del Sistema Municipal DIF, Lucy Huber de Loyola; la Directora del Instituto Queretano de las Mujeres, Irma María de Lourdes Alcántara De la Torre; la Directora del Instituto Municipal de Equidad de Género de Querétaro, María Marisol Kuri Lorenzo; la Directora General del SEDIF, María Eugenio Bueno Zúñiga; y la Presidenta de la Comisión de Equidad de Género y Grupos Vulnerables de la LVII Legislatura del Estado, Beatriz Marmolejo Rojas. A invitación de las instituciones convocantes, la Consejera Electoral Yolanda Elías Calles Cantú refrendó el compromiso del IEQ con la defensa de los derechos fundamentales de las mujeres, así como con la equidad de género y el impulso a los liderazgos femeninos en el estado. (INFORMATIVO DE QUERÉTARO WEB)  http://informativoqro.blogspot.mx/2013/06/participa-ieq-en-jornadas-itinerantes.html         
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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
HABRÁ EN JULIO LEY DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Por Aimée Pacheco A pesar de que en la reforma a la ley de participación ciudadana se ha planteado reducir los porcentajes requeridos de participación  de los ciudadanos al 2 por ciento o inclusive al 1.5 por ciento para hacer válido un proceso de consulta o de plebiscito, haya países donde basta con 1 o el 0.7 por ciento, enfatizó el diputado Diego Foyo López, quien consideró que a finales del mes de julio se podría presentar el proyecto de reforma terminado. Quien preside la Comisión de Participación Ciudadana en la legislatura local, dijo que siguen trabajando en las reformas a esta ley, que además  de reducir los porcentajes incluyan otras formas de participación como la consulta vecinal. (DQ p. 9)  
EL PACTO POR MÉXICO UNA ANOMALÍA Por Luz María Rodríguez El ensayista mexicano Jesús Silva-Herzog Márquez, en el marco de la conferencia “El México que viene. Apuntes sobre el futuro político del país”, aseguró que Querétaro es uno de los estados que se ubica con mayor potencial en muchos sentidos, además de que habló sobre el Pacto por México. Respecto al Pacto por México, lo describió como una decisión del gobierno federal que ha logrado romper, en poco tiempo, un nudo que había en la política  mexicana desde hace no años, sino que muchos lustros. El que ponga o no en riesgo los resultados de las próximas elecciones el siete de julio, indicó que este no pone en riesgo ningún proceso electoral. Y que será hasta después cuando los partidos políticos hagan cuentas para ver en términos electorales si funcionó esta alianza. “Particularmente lo digo en relación con el PAN, porque desde luego el pleito interno que tienen ahí tan visible, tiene todavía un punto pendiente, que es qué es lo que sucederá después de las elecciones y a quién le cobrarán las cuentas”. (N-Síguelo p.3)  
FALTAN CONTROLES Y CONTRAPESOS EN EL GOBIERNO: SILVA- HERZOG Por Aimée Pacheco “México se democratizó en los últimos 15 años, pero se volvió brutal”, sentenció Jesús Silva-Herzog Márquez, en Conferencia Magistral dictada en el Teatro de la República, donde advirtió que la reconstrucción de la política mexicana tiene que ver con recuperar la paz en los estados, y con el terreno gubernamental para tomar decisiones con control, contrapeso y con capacidad de atender los problemas vitales del país. Al dictar la conferencia magistral “El México que viene, apuntes sobre el futuro político del país”, el analista enfatizó que el futuro de México tiene además otro sitio y que ver con la posibilidad de que los legisladores cambien las reglas electorales y establezcan un sistema de elección a dos vueltas en donde el próximo presidente debe ratificar a su gabinete, pues los efectos se verían de inmediato y no necesariamente hasta el 2018. “Cuando hablamos del futuro político de México, quizá la gran pregunta que tenemos enfrente es cuál es el escenario y cuál es tiempo y cuál es el costo para la recuperación de la tranquilidad y la paz. Se ensancharon esos espacios de la barbarie que hace que los conflictos económicos y los pleitos de un grupo y otro, y de los criminales entre sí, y contra el gobierno, tenga una vía de solución, no solamente violenta sino bárbaramente violenta”, expresó al advertir que no se le debe dar la espalda a esta situación. (DQ p.11) 
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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
CONFÍA PEPE BÁEZ QUE SENADO TRANSPARENTE DEPÓSITOS MILLONARIOS Por Enrique Zamudio El dirigente estatal del PAN en Querétaro, José Luis Báez Guerrero, sostuvo que las dirigencias partidistas tienen que ser las primeras en exigir transparencia en el caso de los depósitos de más de 16 millones de pesos entre senadores blanquiazules. (N-Síguelo p.3)   
ECHAN A PANCHO DE LA TESORERÍA Jorge Luis Preciado, coordinador del PAN en el Senado, agentes del Ministerio Público del Distrito Federal y un notario llegaron a las oficinas de la Torre Azul, luego de que Francisco Domínguez asumiera el cargo como tesorero de la bancada panista. Alrededor de las 17:40 horas, Domínguez tomó posesión de las oficinas administrativas del grupo parlamentario. El legislador, quien fungió como vicecoordinador general durante la gestión de Cordero, detalló que ayer platicó por más de tres horas con el coordinador Preciado, y éste se negó a que se llevara a cabo la entrega de las oficinas administrativas de la bancada. Le pidió, dijo, que esperara el regreso del senador Víctor Hermosillo, designado por Jorge Luis Preciado como vicecoordinador de administración, en lugar de Jorge Luis Lavalle. (PA, 1A) 
 
PRI 
 
PEÑA NIETO, CONGRUENTE CON SUS PROGRAMAS: JRH Po Noticias El Presidente Peña Nieto está siendo congruente con la política que definió desde los primeros días de su mandato pues en el Pacto por México está inscrito el compromiso de que se realizará una reforma energética, dijo el ex diputado federal, Jesús Rodríguez. (N p.5) 
 
PRESENTA JUAN JOSÉ RUIZ AL COMITÉ EJECUTIVO DE CNOP Por Enrique Zamudio “Tenemos que ser un sector a la altura de nuestro gobernador y para eso tenemos que exigirle todo el trabajo, esfuerzo, empeño, voluntad y pasión para poder trabajar en torno a los objetivos que nos hemos planteado”, sostuvo el Secretario General de la CNOP en Querétaro, Juan José Ruiz Rodríguez. Al presentar el Comité Ejecutivo de la CNOP en Querétaro, Ruiz Rodríguez manifestó los objetivos del sector popular del tricolor para reconocerlo como el organismo más grande y de mayor importancia en el PRI. (N p.2)          
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NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: INVERSIÓN EUROPEA FIRME: PP José Luis Rodríguez Querétaro, Qro.- Aproximadamente 190 millones de dólares que generarán más de mil empleos fue el global de inversiones que logró el mandatario estatal, José Calzada Rovirosa, con empresas francesas y alemanas en la gira por Europa que concluyó ayer por la tarde. Así lo informó el mismo gobernador en enlace telefónico exclusivo con la segunda emisión del noticiario radiofónico ABC DIARIO en el 107.9 de Frecuencia Modulada, donde dijo que este logro muestra una perspectiva de lo que somos capaces de hacer en México, del lugar que se ha ganado Querétaro a través de los años y de las oportunidades tan grandes que hay en varios sectores. Por ejemplo, añadió, "el sector aeronáutico te da oportunidades enormes que te permiten jugar en las grandes ligas... Querétaro va para adelante, de aquí se van a derivar cosas muy buenas". Señaló que con estas nuevas inversiones fortalecimos el sector aeronáutico, en donde ya somos líderes a nivel nacional, también el rubro autopartes del sector automotriz donde también ya somos el líder en México; en paquetería nos convertiremos en uno de los aeropuertos con más tráfico en esta materia. (DQ principal)   
N: LOGRA JCR MDD 
20.9 MDD MÁS AL CIERRE DE LA GIRA POR EUROPA Por Noticias Inversiones de 20.9 millones de dólares consiguió ayer el gobernador José Calzada Rovirosa, en el último día de su gira por Europa, con lo cual suma unos 189 millones de dólares, además de confirmar que la empresa DHL ampliará operaciones en Querétaro con una inversión mayor a 13.4 millones de dólares. (N p.1) 
 
AM: EXHORTAN A ALCALDÍAS A FRENAR ALCOHOLISMO Por Francisco Hernández El diputado del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Juan Guevara Moreno, exhortó a las autoridades de los 18 Ayuntamientos del estado a implementar medidas para frenar el consumo de bebidas alcohólicas entre la población. De acuerdo con el legislador en municipios como Tequisquiapan, debido al consumo de alcohol se han incrementado problemáticas como la de la violencia intrafamiliar y riñas, así como el deterioro de la economía familiar. Señaló que parte de las estrategias de las administraciones municipales para disminuir los índices de consumo de alcohol, sería fortalecer los operativos de inspección a los expendios autorizados, así como la clausura de aquellos que lo hagan sin contar con el permiso correspondiente, además de los que oferten bebidas adulteradas. (AM principal ) 
 
C: COMBATEN VIOLENCIA VS MUJERES Por Irán Hernández Sandra Albarrán de Calzada, presidenta del DIF estatal, inauguró las “Jornadas de Mujeres” a fin de acercar los servicios de prevención y atención de las necesidades y problemas de este sector, para lograr el empoderamiento de las féminas en todos los ámbitos de su desarrollo. A través del apoyo de diversas instancias del gobierno federal, estatal y municipal dicho programa recorrerá 15 municipios del estado para atender a más de cinco mil mujeres en lo que resta del año, donde se brindará atención psicológica, médica y asesoría jurídica, principalmente. (C.p.1)   
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PA: MUJERES DICEN ¡BASTA!: SANDRA Por Carolina Sánchez A fin de atender, apoyar y dar soluciones a las problemáticas de las queretanas, el Sistema Estatal DIF y la Secretaría de Gobierno inauguraron las “Jornadas para Mujeres”, acercando los servicios de 23 dependencias gubernamentales, entre los que se ubican servicios médicos, jurídicos, psicológicos, laborales y de seguridad a fin de “empoderarlas” en todos sus ámbitos de desarrollo y suprimir los flagelos sociales. En su mensaje, la primera dama queretana, Sandra Albarrán de Calzada advirtió a la mujer queretana como una mujer de grandes cualidades, aprendiendo a decir “No más”, a decir “Basta”. “(Son) mujeres interesadas en un mayor bienestar para ellas y para sus familias, destacando la importancia de respetarse a sí mismas, así como a sus derechos. Se dice fácil, pero es digno de toda nuestra admiración. Son mujeres buscando ser vistas, escuchadas, reconocidas, pero sobre todo buscando ser mujeres felices”, dijo ante decenas de mujeres en la explanada de la delegación Josefa Vergara y Hernández. Al término de la ceremonia, la presidenta del Patronato del SEDIF hizo un recorrido por los 23 stands que ofrecieron servicios de prevención y atención con la participación de instancias como: la Secretaría de Salud, el Instituto Queretano de la Mujer, el DIF Estatal, la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la Secretaría de Educación Pública, la Procuraduría General de Justicia, la Delegación Querétaro de la Secretaría de Desarrollo Social, el DIF Municipal de Querétaro, Grupo Reto y Damas Azules, entre otras. (PA, principal) 
 
EUQ: EDIL VEGA CARRILES CALLA, TRAS LABORCILLA Por Oscar Aguilar A diez días de los hechos violentos que se registraron en la comunidad de La Laborcilla, el alcalde panista del municipio El Marqués, Enrique Vega Carriles, no se ha presentado a su despacho, la justificación es que maneja una agenda privada al exterior de las instalaciones del ayuntamiento. De acuerdo con el secretario de Gobierno de la demarcación, Francisco Galicia Medina, el edil trabaja fuera de la oficina y realiza visitas a diferentes comunidades del ayuntamiento. Aseguró que dejó instrucciones expeditas para que, en su ausencia, el titular de Gobierno se encargue de las entrevistas. “Los trabajos de negociación con los habitantes de La Laborcilla están avanzando, los propietarios de los terrenos aún no quieren aceptar ceder los terrenos ocupados por los pobladores de este asentamiento irregular, estamos tratando de llegar a buen término con los habitantes de esta colonia para comenzar la regularización de esta zona”. (EUQ, principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
LLAMAN A VEGA CARRILES  Por Candhy Escalante El diputado decano, Marco Antonio León Hernández, propuso la creación de una Comisión Especial para investigar a detalle lo sucedido en el predio La Laborcilla y así deslindar responsabilidades; propuesta que dijo será presentada la próxima semana. “A mí me parece que la Legislatura debería de crear una comisión para investigar los hechos y hacer comparecer al presidente municipal”. Dijo que el alcalde Enrique Vega Carriles, debió antes de que se registrara este incidente en el que una persona perdió la vida, tratar de resolver la situación, por lo que dijo existió omisión por lo que también existe una responsabilidad del alcalde. (PA, 5A)      
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PIDE INCREMENTAR DEL 20 AL 25 POR CIENTO RECURSOS FEDERALES Por Candhy Escalante El diputado panista Alejandro Delgado Osocoy propondrá que los municipios de la entidad obtengan un porcentaje mayor correspondiente a las participaciones federales con base a una reforma a la Ley de Coordinación Fiscal de la Federación. Se trata de una reforma a la ley antes mencionada para aumentar de un 20 a un 25 por ciento las participaciones federales a los municipios y que les permita tener fortaleza financiera. (PA, 5A)  
LLAMA JUAN GUEVARA MORENO A ESTABLECER ACCIONES PREVENTIVAS Por Candhy Escalante El legislador priista Juan Guevara Moreno, quien representa el XIII Distrito local, exhortó a las autoridades municipales a realizar acciones preventivas luego del incremento en el consumo de bebidas alcohólicas en distintas demarcaciones. Y es que, explicó, tras realizar algunos recorridos por algunas comunidades los ciudadanos le han comentado que la riñas, provocadas por el consumo de alcohol, han ido incrementando. “Una de las inquietudes de la ciudanía, que los habitantes, en el recorrido y diferentes zonas, (han señalado) es el tema del alcoholismo, donde existe la venta y el clandestinaje y la autoridad municipal reconoce no estar actuando como debe de ser”. (PA) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
ARRANCAN JORNADAS PARA MUJERES Por Lorena Sandoval  El Instituto Queretano de las Mujeres (IQM), con el apoyo de diversas instancias del gobierno federal, estatal y municipal, llevó jornadas de apoyo que acercaron a las mujeres servicios de salud y jurídicos. La presidenta del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), Sandra Albarrán de Calzada, encabezó el arranque de estas jornadas donde se les va a otorgar diferentes servicios de atención sicológica, médica y asesoría jurídica. “Hoy damos soluciones, opciones y diferentes alternativas para apoyarlas, pero la ayuda más poderosa está en la determinación de salir adelante y de verse en un futuro lleno de éxito”, dijo la presidenta del DIF a las asistentes a esta jornada. (EUQ, 1A)  
VIOLENCIA CONTRA 40% DE MUJERES Por Armando Ruiz Muñoz Para cambiar la violencia y discriminación que aún afecta al 40 por ciento de las mujeres en el estado, el Instituto Queretano de la Mujer (IQM) en coordinación con otras instancias pusieron en marcha las Jornadas para Mujeres, una estrategia que acerca servicios de asesoría jurídica, salud, empleo y seguridad para “empoderarlas” y detengan este fenómeno. Durante el evento inaugural en la delegación Josefa Vergara, donde habitan un promedio de 61 mil mujeres, el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, explicó que las jornadas son un proyecto creado por una red de funcionarios con el fin de alinear los esfuerzos institucionales a sus necesidades y defender sus garantías. (DQ p. 14)      
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ANUNCIAN INVERSIÓN DE 25 MDD Por Marittza Navarro Durante la gira del gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, por el continente europeo, tres empresas más confirmaron que invertirán en el estado un total de 25.6 millones de dólares; se trata de DHL, Oechsler y Prettl. A través de un comunicado de prensa emitido por el gobierno del estado, se dio cuenta de las actividades del quinto día de trabajo del mandatario estatal. “Como parte de su gira de trabajo por Europa, el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, se reunió el día de hoy en Bonn, Alemania, con directivos de DHL y Oechsler, en donde anunciaron nuevas inversiones y proyectos para Querétaro”, destaca comunicado. (EUQ, 1A)  
MODIFICACIÓN A LEY DE ALCHOLES, PLANTEA JLP Por Carolina Sánchez El Poder Ejecutivo de Querétaro alista una reforma en la Ley de Alcoholes del Estado para regular horarios desde el Gobierno Estatal en acuerdo con los municipios, con el objetivo principal de suprimir la venta clandestina de alcohol. En entrevista, el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, informó que esta problemática se reporta principalmente en los municipios de Amealco, Tolimán y Pedro Escobedo. “Estamos haciendo modificaciones a la Ley de Alcoholes del Estado, en efecto, entre otros factores para regular horarios desde el Gobierno del Estado en acuerdo con los municipios, naturalmente, y disminuir sobre todo la venta clandestina de alcohol, tenemos problemas en varios municipios: Pedro Escobedo, Amealco y Tolimán, con problemas muy serios de alcoholismo dado por establecimientos clandestinos”. (PA, 1A) 
 
ESTADO, CON BAJO "BULLYING" Por Marittza Navarro En Querétaro los casos de bullying, conocidos por la autoridad, no son graves, indicó el secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera. De acuerdo con el funcionario, los casos que tienen registrados están dentro de los parámetros “normales”, ya que son situaciones “que todos hemos llegado a vivir”. “(Son casos) en los que generalmente estudiantes que de alguna manera molestan, por así decirlo, a los compañeros de diferentes maneras; creo que son situaciones que todos, cuando hemos estado en la escuela, lo hemos vivido; en algunos casos los padres de familia se acercan a la secretaría para pedir alguna atención en particular”. (EUQ, 1A) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
ÉXITO DE QRONÉCTATE; LO UTILIZAN UN MILLÓN  Por Alejandro Caballero  El presidente municipal de Querétaro Roberto Loyola Vera dio a conocer que más de un millón de personas se han conectado a Internet a través de Qronéctate; esto al regresar de su gira de trabajo por Colombia, donde participó en el foro de Virtual Educa en Medellín en su edición número 14 y cuyo tema central fue el de la infraestructura para la conectividad. A su regreso el presidente municipal hizo un recuento de este viaje con representantes de los medios de comunicación, a los cuales presentó cifras de estos primeros seis meses del programa Qronéctate, que busca llevar el Internet a todos los rincones de la capital y que fue una de las promesas de campaña del ahora alcalde. LOS DATOS. Los datos que se han logrado recolectar en estos primeros seis meses de Qronéctate y que están actualizados hasta el 14 de este mes, arrojan que en el municipio de Querétaro a través de las diferentes plazas y jardines públicos, así como autobuses y avenidas se han conectado un total de 1 millón 127 mil 813 personas. (PA, 1A) 
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80% DE PCD MOTRIZ, EN CH Por Linda Sepúlveda La mayoría de las personas con discapacidad motriz viven en el Centro Histórico del estado, informó la directora del Instituto Municipal para Prevenir y Eliminar la Discriminación, Lídice Rincón Gallardo. La funcionaria precisó que la población con alguna discapacidad y que habitan en el primer cuadro de la ciudad son de la tercera edad. “Lo que tenemos es un porcentaje en lo general. En el Centro Histórico está 80% de la población con discapacidad motriz, es más la (discapacidad) motriz porque son más los adultos mayores”, recalcó Rincón Gallardo. (EUQ, 1A)  
PIDEN POLICÍA DE BARRIO EN SRJ Por Linda Sepúlveda El diputado representante del tercer distrito local, Enrique Correa Sada, afirmó que en comunidades de Santa Rosa Jáuregui existen niños que desde los ocho años de edad comienzan a delinquir y a integrarse a pandillas. El legislador representante de esta zona comentó que la idea de crear una policía de barrio es para disminuir estos índices delictivos que en muchos de los casos, dijo, buscan imitar las acciones que realizan pandillas de Los Ángeles, Estados Unidos. “No tengo el número de pandillas, lo que sí puedo decir es que en la cabecera de Santa Rosa muchos de los jóvenes hoy se organizan conforme a las pandillas de Los Ángeles, es una imitación de la migración y es preocupante porque los jóvenes desde muy pequeños empiezan a organizarse alrededor de estos grupos y empiezan a delinquir por aceptación social desde muy jóvenes”, señaló. (EUQ, 5A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- PERDIDOS. Ya vienen los informes de la Entidad Superior de Fiscalización (ESFE) y sudan frío (¡friísimo!) Carmelo Mendieta y Rubén Galicia. INOCEN-TITO. Que el diputado Gilberto Pedraza -"Tito pa'los cuates- no cree que el exgobernador Andrés Granier Melo haya saqueado a Tabasco. Y le parece increíble que alguien tenga forma de almacenar 88 millones de pesos en efectivo. "¿Les cae que sí?", preguntó a la "fuente". CONSEJO. Alonso Landeros está por definir la fecha de finales de este mes en que sesionará el Consejo Político Estatal del PRI. Ahí se estrenarán como consejeros los líderes de sector Juan José Ruiz (CNOP), Homero Sibaja (IPE) y Lolita de la Torre (ONMPRI), así como los municipales recién electos. (DQ p.1)   
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Querétaro, Qro.- Mucho trabajo y muy entusiasmado, así definió parte de su viaje por Europa el gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, gira de trabajo en donde concretó más inversiones en el rubro aeroespacial y automotriz. Me decía el gobernador Calzada ayer, que tuve la oportunidad de hablar con él, mientras esperaba el avión que lo traería de regreso a México junto con los empresarios que lo acompañaron en esta ocasión, estar muy emocionado porque Querétaro se ha consolidado y es respetado en el ámbito internacional por el nombre y terreno que ha ganado en el terreno aeroespacial en los últimos años en el planeta. Y es que, efectivamente, las expectativas que se generan con la mencionada gira son muy buenas: la empresa mundial de paquetería DHL aumentará sus operaciones en Querétaro y esto traerá más inversiones y fuentes de empleo.  
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En el ramo automotriz el gobernador y los empresarios que lo acompañaron fueron testigos del anuncio, después de importantes gestiones, de más inversiones y la generación de más empleos para nuestro Estado. Fue una gira que ha comprometido inversiones cercanas a los 190 millones de dólares. José Calzada, el gobernador de Querétaro, me aclaraba ayer que se va en busca de inversiones y la generación de empleos pero nunca generando falsas expectativas a los empresarios y mucho menos comprometiendo los activos y dinero de los queretanos; es decir, se dan las facilidades para la instalación de empresas pero no se les otorgan cheques en blanco dañando el patrimonio de los habitantes. Inversiones y empleo, pero no a cualquier costo. En momentos en donde las inversiones y los mercados internacionales muestran nerviosismo, es para Querétaro muy alentador que se sigan anunciando aperturas de empresas y crecimiento de las existentes; quiere decir que ante un entorno complicado en la economía, nuestro Estado conserva las expectativas de crecimiento y generación de empleos. Es alentador saber también que a casi cuatro años del gobierno de Calzada en sus actividades fuera de Querétaro se haga acompañar de empresarios y exista la información suficiente de las actividades que realiza en el extranjero, es tiempo de trabajo y de optimizar los recursos públicos. Tan es tiempo de trabajo que me informó que hoy viernes estaría en su oficina del Palacio de Gobierno de regreso a la actividad normal. DE REBOTE SON 204 millones de pesos parte del problema en la bancada panista en el Senado de la República; por cierto la senadora por Querétaro, Marcela Torres, anunció vía redes sociales que devolvió 430 mil pesos que le habían depositado y lanzó la invitación a sus compañeros a regresarlos ya que pertenecen a la Nación. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ p.1)   
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  
OTRO PANCHO EN EL SENADO. Poco les duró el gusto a los amotinados de PANCHO DOMÍNGUEZ que tomaron las oficinas del grupo panista en el Senado y especialmente (jejeje) la Tesorería.  El coordinador 
JORGE LUIS PRECIADO recuperó anoche las instalaciones de la Torre Azul y denunció la ilegal invasión.  El vergonzoso hecho queda para el anecdotario y el historial porril del queretano. Agua fría y PAN caliente 
nunca hicieron buen vientre. (PA, 1A)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Crean Instituto Estatal del Transporte. Eso es pluralidad: Sabino. Por fin. Este martes 26 sesionará el Congreso local con el tema principalísimo del transporte público y la creación del instituto de la materia para avanzar con la solución de un añejo problema al que ningún gobierno le quería entrar. Más allá de colores, los diputados están conscientes de la necesidad de cambiar un servicio que, mal que bien, utilizan diariamente más de 400 mil queretanos. El cambio ha sido operado desde la Secretaría de Gobierno bajo el expediente Red Q, que incluye la credencialización de grupos preferentes (estudiantes, adultos mayores y discapacitados), supresión de unidades destartaladas e incorporación de nuevos camiones a gas. Y un punto central es el del Instituto Estatal del Transporte que sustituirá a la actual Dirección. Será un organismo descentralizado para monitorear y vigilar el servicio, defender al usuario, planear y ampliar rutas, autorizar concesiones y sancionar a infractores. En suma, aplicar el plan del transporte como política pública. La iniciativa fue presentada por el grupo legislativo del PRI, en coordinación con el área jurídica de la Secretaría de Gobierno y otras más el PAN que serán analizadas en conjunto, esperándose tener acuerdos en la sesión del martes próximo, aunque algunos diputados creen que podrían irse hasta el viernes, de hoy en ocho. La solución ha esperado años. Oportunidad histórica para la LVII Legislatura del Estado, en la que destacan los diputados Braulio Guerra Urbiola, Guillermo Vega, Jorge Lomelí Noriega y Marco Antonio León Hernández. Enhorabuena. 
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-GALERÍA LIBERTAD- El Noti. Hoy en el informativo de Plaza de Armas estará la presidenta de las mujeres empresarias, Rosy Sinecio, para hablar del emprendurismo femenino y la creciente participación de ellas en la economía de Querétaro. De 1:00 a 3:00de la tarde por Integra 92.Siete. La nueva radio. -PORTAL DE 
DOLORES- Tricolores. Entre las nuevas designaciones hechas por el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Alonso Landeros Tejeida, destacan la del ex diputado Bernardo Ramírez (el abrazador) como secretario de Enlace Legislativo y de Beto Lugo como ombudsman de militantes, defensor de los derechos de los priistas. ¡Órale! -OÍDO EN EL 1810- En casa. Esta madrugada regreso a Querétaro el gobernador José Calzada luego de su exitosa gira, en la que ayer –de escala en Bonn, Alemania- firmó inversiones por más de 25 millones de dólares con DHL y Oechsler, de las que dará cuenta en conferencia de prensa. Bienvenido. 
¡PREEEPAREN!- Dos caras. Marcela Torres Peimbert –que ya dijo no tiene interés, por ahora, en buscar la alcaldía capitalina- regresó este jueves el bono de 430 mil pesos autorizado a cada uno de los senadores del PAN, en medio de la rebatiña por la tesorería que tomó Francisco Domínguez Servién ante notario público y en contra de la dirigencia nacional de su partido. Mueran las ideologías. El tema es el dinero. -
¡AAAPUNTEN!- Y en tanto. El senador Enrique Burgos García, vicepresidente del Senado de la República, recibía a un grupo de jóvenes estudiantes del Tecnológico de Monterrey, Unidad Querétaro, a quienes explicó el funcionamiento de la Cámara Alta y la trascendencia de su función. El ex gobernador, que sí trabaja, está más allá de las politiquerías que entretienen a otros legisladores queretanos. Por sus obras los conoceréis. -¡FUEGO!- Cumbre. Le adelanto: habrá un encuentro nacional de legisladores federales del PRI en Querétaro, en las próximas semanas. Vendrán senadores y diputados, con sus líderes, Emilio Gamboa y Manlio Fabio Beltrones, para revisar la agenda legislativa y dar un mejor acompañamiento a los proyectos del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto. ¿Y dónde mejor que aquí, donde gobierna José Calzada, uno de los priístas más destacados? Por eso. (PA, 2A) 
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